

FILOSOFÍA DEPORTIVA DEL COLEGIO INTERAMERICANO

En Inter, nosotros creemos :

- Que todos los estudiantes deben tener la oportunidad de participar en deportes.
- Que hacer deportes es una actividad co – curricular y parte del proceso educativo.
- Que nuestro Programa Deportivo es inclusivo ya que aceptamos a todo el que aplique (solicitado dentro del período establecido por oficina de ECA)

Nuestros entrenadores cuidan de cada estudiante independientemente de su nivel de habilidades y dan lo mejor de sí en cada entrenamiento para que los atletas :

- Estén seguros
- Se diviertan
- Aprendan valores para la vida
- Aprendan destrezas deportivas

Nuestro Programa Deportivo es también “*formativo-competitivo*”, lo que significa que buscamos dentro del Programa desarrollar las habilidades de todos los estudiantes hasta llevarlos a un nivel donde ellos sean atletas competitivos que representan a INTER de la mejor manera posible.

Creemos que nuestros equipos de INTER deben estar entre los mejores del país y para lograr este objetivo siempre buscaremos cómo colocar en los torneos a los equipos / atletas más fuertes a nuestra disposición.

Seleccionar a los estudiantes que nos representarán bien en torneos locales o internacionales representa un gran reto para nuestros entrenadores y personal de liderazgo de ECA. Tenemos una gran cantidad de estudiantes en la mayoría de nuestros equipos deportivos (lo cual constituye un buen problema) y es prácticamente imposible para cada estudiante INTER ser parte de los equipos que representan a nuestro colegio en torneos o juegos por separado.

La política de la escuela es que los entrenadores analizan a los jugadores bajo su supervisión y los clasifiquen en los siguientes grupos:

GRUPO A. (Se consideran que ya están en un nivel suficientemente alto para competir, tienen suficiente madurez y disciplina de acuerdo a su edad para poder representar al colegio en un nivel competitivo).

Los equipos “A” que competirán en torneos están compuestos principalmente o enteramente por aquellos estudiantes que llenan los siguientes criterios:

Los siguientes parámetros son el apoyo de los entrenadores para tomar su decisión (ningún parámetro es más importante que otro).

1. Asistencia a entrenamientos
2. Actitud y disciplina en los entrenamientos y partidos
3. Habilidades deportivas

GRUPO B (capaces de representar al colegio en juegos un poco más informales o que no representan exigencias muy elevadas).

Los equipos "B" también podrían representar a la escuela en competencias cuando el entrenador y la oficina de ECA consideren que ya están listos para ello. Los estudiantes clasificados "B" están en proceso de adquirir o refinar habilidades.

Los estudiantes en los grupos " B" deben continuar entrenando para perfeccionar sus habilidades y esperar una oportunidad para integrar el equipo " A". Un estudiante puede moverse un día del equipo B al equipo A o del A al B dependiendo de su compromiso y desarrollo. Autorizar el traslado de un estudiante de un equipo hacia otro es responsabilidad de los entrenadores.

Pre-Temporada

Al inicio de cada semestre , todos los estudiantes tendrán alrededor de cuatro semanas de entrenamiento tiempo durante el cual el grupo será analizado. Al finalizar este período, los entrenadores entregarán a la oficina ECA sus listados finales. El número de estudiantes en el listado es aquel que permita a cada quien tener suficiente tiempo de juego en cada encuentro

El entrenador identificará cuales son los jugadores más habilidosos y quienes requieren un poco más de trabajo hasta estar listos para competir. Como regla general, estos grupos se mantendrán a lo largo de todo el año.